



-In Victory you deserve Champagne, in defeat you need it-

Napoleon Bonaparte

Montagne de Reims

Die Montagne de Reims liegt im Norden der Champagne und umringt namhafte Dörfer wie Bouzy oder Ambonnay und Reims. Die Weine werden hauptsächlich aus Pinot Noir und einem kleinen Teil Chardonnay produziert und bringen eher robuste und knackig frische Champagner hervor....

The Montagne de Reims is located in the north of Champagne and surrounds notable villages such as Bouzy or Ambonnay and Reims. The wines are produced mainly from Pinot Noir and a small part of Chardonnay and produce rather robust and crisp fresh champagnes...

2014	Marguet Le Parc Chardonnay 0 gr. Non Dosé	160
2018	Shaman Chardonnay, Pinot Noir 0 gr. Brut Nature Rosé	126
N.V.	Frédéric Savart Bulle de Rosé Pinot Noir, Chardonnay 4 gr. Extra Brut	135
N.V.	Guillaume Sergent Les Prés Dieu Chardonnay 0 gr. Extra Brut	122
2015	Lelarge-Pugeot Nature et non Dosé Chardonnay, Pinot Noir 0 gr. Brut Nature	134
2008	Millesime Chardonnay, Meunier, Pinot Noir 3 gr. Extra Nature	160
2014	Rosé de Saignée Chardonnay, Pinot Noir 0 gr. Brut Nature	135

Vallée de la Marne

...weiter Südlich unterhalb Bouzy in der Vallée de la Marne finden wir bekannte Dörfer wie Aÿ und Épernay. Die Böden hier sind mehr Kreidehaltig und die Weine bringen weniger frische jedoch mehr Finesse mit sich. Pinot Noir und Meunier sind weit verbreitet und liefern leichtigkeit und eleganz...

...further south below Bouzy in the Vallée de la Marne we find famous villages like Aÿ and Épernay. The soils here are more chalky and the wines bring less freshness but more finesse. Pinot Noir and Meunier are widely used and provide lightness and elegance...

N.V.	Flavien Nowack Sans Année Chardonnay, Meunier 3 gr. Extra Brut	121
N.V.	L'Arpent Rouge Meunier, Chardonnay, Pinot Noir 2,5 gr. Extra Brut	135
N.V.	Jérôme Blin La Varoce Meunier, Chardonnay 4,5 gr. Extra Brut	115
N.V.	La Haute Cirrière Meunier 3 gr. Extra Brut	135
N.V.	Moussé Fils L'Or d'Eugene Meunier, Pinot Noir 2 gr. Extra Brut	115
2014	Terre d'illite Meunier, Pinot Noir 2 gr. Extra Brut	122
2016	Benoît Déhu La Pythie Meunier 0 gr. Brut Nature	210

Côtes des Blancs

...von Épernay aus vertikal nach Süden erstreckt sich die ausschliesslich mit weissen Trauben bepflanzte Region über Avize, Oger bis nach Vertus. Auf den Kreideböden kommt der Chardonnay richtig zur geltung und erstrahlt in kraftvollen blanc de blancs....

.from Épernay vertically to the south, the region planted exclusively with white grapes extends through Avize, Oger to Vertus. On the chalky soils, the Chardonnay really comes into its own and shines in powerful blanc de blancs....

2014	Agrapart Minéral Chardonnay 3 gr. Extra Brut	170
N.V.	Nominé Renard Le Haut Fontaine Pinot Noir 8,2 gr. Brut	130

Côte des Bar

...die kleine südliche Region wird von Pinot Noir beherrscht der hier auf Jura Hängen und Kalkgestein wächst. Die Weine zeichnen sich durch Leichtigkeit und eleganz aus. Die Rebberge um Aube, Mussy und Les Riceys sind in unzählige Einzellagen unterteilt.

...The small southern region is dominated by Pinot Noir, which grows here on Jura slopes and limestone. The wines are characterized by lightness and elegance. The vineyards around Aube, Mussy and Les Riceys are divided into countless individual parcels.

2015	Piillot Père & Fils Val Colas Robin Pinot Blanc 0 gr. Brut Nature	122
N.V.	Les Protelles Pinot Noir 3 gr. Extra Brut Rosé	120
N.V.	Domaine de Bichery Les Fontaines Pinot Noir, Chardonnay 2 gr. Extra Brut Rosé	129
2014	Fleury Notes Blanches Pinot Blanc 0 gr. Brut Nature	140
N.V.	Rosé de Saignée Pinot Noir 5 gr. Brut	125
2014	Francoise Martinot Bistrotage B.14+1 Pinot Noir 0 gr. Brut Nature	132
2019	Julie Dufour Binôme Cuvée Speciale Pinot Noir, Chardonnay 0 gr. Brut Nature	125